

Anwendungsbereich

CRANIO SACRAL BALANCING

- Kopfschmerzen und Migräne • Rücken- und Schulterverspannungen
- Muskel- und Gelenksbeschwerden • Depression • Schlafstörungen
- Stress und Antriebslosigkeit • Akute und Chronische Schmerzzustände
- Kieferprobleme • Konzentrationsstörungen • Nervosität bei Kindern (Test, Schularbeiten) • Menstruationsbeschwerden, Endometriose • Verdauungsstörungen
- Entspannend in der Schwangerschaft

Besonders bei Babys und Kindern: Schreibabys, Koliken, nach einer traumatischen Geburt, Schiefhalsstellung, Schlafstörungen, Prüfungsangst, ...

IL-DO KÖRPERKERZEN

- Allgemeines Wohlbefinden • Körperliche Schmerzen aller Art • Druck und Stress
- Depressionen und Antriebslosigkeit • Unsicherheit, Unentschlossenheit
- Kopfschmerzen und Migräne • Gelenke • Allergie • Halsschmerzen
- Ohrenschmerzen • Konzentrationsstörung • Menstruationsbeschwerden
- Schnupfen und verschiedenen Arten von Husten • nach einer Krankheit oder Impfung zum Ausleiten

KLANGSCHALENMASSAGE

- Unruhe, Nervosität • Schlafstörungen • Kopfschmerzen • Depression
- Panikattacken • Angstzustände • Verbesserung des Körpergefühls
- Stressabbau • Konzentrationsmangel • Verdauungsprobleme

Meine Behandlungen ersetzen keinen Arztbesuch, unterstützt aber wunderbar schulmedizinische Heilungsmethoden; laufende Behandlungen beim Arzt und/oder Therapeuten, sowie die Einnahme von Medikamenten sollen unter keinen Umständen abgesetzt werden.



BARBARA REBHAN-GLÜCK

+43 (0) 699 112 78 302
www.koerpergefueh.co.at
info@koerpergefueh.co.at

4681 Rottenbach
Innernsee 19
Oberösterreich

Termin nach Vereinbarung

© 2023 by office@markushoellerl.com - MH Visuelle Kommunikation





Cranio Sacral Balancing

Cranio Sacral Balancing ist eine Methode, bei dem die Selbstheilungskräfte aktiviert bzw. angeregt werden.

Bei dieser Arbeit wird nicht die Krankheit oder das Symptom behandelt, sondern es wird sich am gesamten Körper des Menschen orientiert, und dieses als Ganzes gesehen.

Die Anwendung erfolgt durch sehr sanfte Berührungen am ganzen Körper, mit Schwerpunkt auf Schädel (Cranium), Wirbelsäule und Kreuzbein (Sacrum). Der Klient ist dabei vollständig bekleidet. Durch diese achtsamen Berührungen kann sich der Körper völlig entspannen und die Selbstheilungskräfte aktivieren. Disharmonien und Blockaden im Körper werden aufgelöst

Wann hilft Cranio Sacral Balancing?

Die Anwendungsmöglichkeiten der Cranio Sacralen Arbeit sind sehr umfangreich und können bei fast allen Beschwerden unterstützend wirken. Auch traumatische Erlebnisse wie z.B. schwere Geburten oder Schicksalsschläge können hier aufgearbeitet werden.

Diese ganzheitliche Anwendung eignet sich durch ihre Sanftheit ausgezeichnet für Menschen jeden Alters und jeder Lebenslage. Schwangerschaft, Geburt, Neugeborenen-Phase und das ganze restliche Leben.



Körperkerzen Anwendung

Wie wirken **Körperkerzen**?

Die Körperkerzen sind ein energetisiertes Naturprodukt und bestehen aus Baumwolle, Bienenwachs und Kräuteresenzen. Jedes Themengebiet hat eine eigene Kerze, darum sind sie so vielfältig einsetzbar. Es gibt viele verschiedene Möglichkeiten eine Körperkerze anzuwenden. Man kann die Kerze auf ein Chakra, eine Schmerzstelle oder auf eine Blockade setzen. An dieser Stelle wird die Kerze oben angezündet und abgebrannt.

Die Körperkerzen wirken sich durch ihre entspannende, energetisierende, entzündungshemmende und entgiftende Wirkung positiv auf Körper, Geist und Seele aus. Beschwerden, wie Nervosität, Kopfschmerzen, Schlaflosigkeit und Stressgefühle, können dadurch gelindert werden.

Körperkerzen werden nur äußerlich verwendet.

Die Körperkerzen können im Zuge einer Anwendung wie beispielsweise Cranio Sacral Balancing, verwendet werden und diese kraftvoll ergänzen. Auch bei Kindern sind die bunten Kerzen und dessen warmes Licht sehr beliebt.



Klangschalenmassage

Was geschieht bei einer **Klangschalenmassage**?

Bei der Klangmassage können mit Hilfe der Schwingungen Verspannungen gelöst werden. Infolgedessen wird die Gesundheit gefördert.

Bei einer Klangmassage werden verschiedene Klangschalen am Körper und in Körfernähe platziert und sanft angeschlagen. Die Schwingungen breiten sich aus, gelangen in jede einzelne Zelle des Körpers und werden dort als Vibration wahrgenommen. Dabei wird die Aura mit Energie angereichert und innere Blockaden werden gelöst. Aber auch auf die Chakren hat die Klangmassage positive Auswirkungen.

Die verschiedenen Töne beeinflussen positiv den Körper, dadurch werden sowohl seelische als auch körperliche Anspannungen gelöst, wodurch eine innere Ausgeglichenheit hergestellt wird.